

## Más de 1.500 personas asisten al concierto de la cantautora Vanesa Martín

JOSÉ MANUEL CABEZAS 17/08/2015 21:18

La cantautora malagueña Vanesa Martín ofreció el pasado domingo un gran concierto en la Caseta Municipal de Puente Genil en el que presentó los temas de su último trabajo discográfico titulado "Crónica de un baile". A la cita, acudieron unas 1.500 personas, que no se quisieron perder el espectáculo, y que vitorearon y jalearon a la artista, que dijo sentirse muy a gusto en el escenario ante los incondicionales que, desde una hora antes, ya se encontraban en el interior del recinto.

Durante el concierto, Vanesa Martín repasó algunos de los temas más conocidos de su discografía, como "No te pude retener", "Sin saber por qué" o "Aún no te has ido", para deleite de un público que vibró en todo momento y que mostró su simpatía a la malagueña.

Tras el concierto de la cantautora, esta noche la Feria Real ofrecerá como atractivo un espectáculo de copla en la Caseta Municipal y la actuación de "Los Aslandticos" en la Caseta de la Juventud